

DELIK HUKUM

Dukung Program Kesehatan, Danramil 0602-21/Kopo Hadiri Pemeriksaan TBC Yang Digelar UPT Puskesmas Jawilan

A. Nopriyadi - SERANG.DELIKHUKUM.ID

Jan 25, 2025 - 18:01



Banten, – Dalam upaya mendukung program pemerintah bidang kesehatan, Danramil 0602-21/Kopo Kodim 0602/Serang Kapten Inf Sudarsono, bersama Babinsa menghadiri kegiatan pemeriksaan penyakit Tuberkulosis (TBC) yang diselenggarakan oleh UPT Puskesmas Kecamatan Jawilan, bertempat di Aula Kantor Kecamatan Jawilan Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Sabtu

(25/01/2025).

Dalam kesempatan tersebut, Kapten Inf Sudarsono menyampaikan pentingnya kolaborasi antara TNI dan pemerintah daerah terutama UPT Puskesmas, dalam meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap bahaya penyakit menular, termasuk TBC.

"Kami dari Koramil 0602-21/Kopo mendukung penuh kegiatan ini, sebagai bagian dari tanggung jawab sosial TNI kepada masyarakat. Penyakit TBC merupakan ancaman serius, yang memerlukan perhatian bersama. Oleh karena itu, kami hadir untuk memberikan dukungan moral dan memastikan masyarakat, memahami pentingnya deteksi dini dan pengobatan yang tepat," ujar Kapten Inf Sudarsono.

Ia juga menekankan bahwa, kesehatan masyarakat adalah fondasi utama, dalam mewujudkan negara yang kuat. Dengan adanya sinergi antara pemerintah, tenaga kesehatan, dan masyarakat, diharapkan angka kasus TBC dapat ditekan secara signifikan.

"Kami mengajak seluruh warga untuk memanfaatkan layanan kesehatan ini, menjaga pola hidup bersih dan sehat (PHBS), serta mendukung upaya bersama dalam memutus rantai penularan penyakit. Komitmen ini adalah bentuk nyata dari upaya kita bersama, untuk menciptakan masyarakat yang sehat, produktif, dan sejahtera," tambahnya.

Lanjutnya, melalui kegiatan tersebut, Koramil 0602-21/Kopo menunjukkan peran aktif, dalam mendukung program pemerintah, khususnya di bidang kesehatan. guna menciptakan masyarakat yang lebih peduli, terhadap kesehatan dan lingkungan sekitarnya.

"Disela-sela kegiatan, dilakukan juga pembagian bantuan sembako dan Pemberian Makanan Tambahan (PMT), guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat," ungkapnya.

Kegiatan pemeriksaan ini dihadiri oleh masyarakat Kecamatan Jawilan yang sangat antusias untuk mengikuti layanan kesehatan gratis. Pemeriksaan ini bertujuan untuk mendeteksi dini penyakit TBC sekaligus memberikan edukasi tentang pencegahan dan pengobatan yang tepat.

Turut hadir juga dalam acara pemeriksaan TBC, diantaranya Camat Jawilan, Kepala UPT Puskesmas dan Babinsa Koramil 0602-21/Kopo serta Bhabinkamtibmas.